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Vorstandssitzung des Fördervereins der Grundschule 
Zeppelinschule e.V. 
PROTOKOLL 15.9.2015 20:00 UHR LEHRERZIMMER 

 

EINBERUFEN VON Marion Münzing 

DURCHGEFÜHRT VON Marion Münzing 

PROTOKOLLFÜHRER Claudia Elsner 

TEILNEHMER 
Marion Münzing (Vorsitzende), Dortje Tjiang (stellv. Vors.), Christiane 
Völlkmann-Weil, , Fr. Eichhorn (Vertr. Schulleitung), Claudia Elsner (Protokoll), 
Klaus Münzing, Stefan Langhäuser, Rainer Papp (Kasse), Margrit Sattel, 

ABW./ENTSCHULDIGT Franziska Rohr, Sabine Lindemann, Christine v. Freital,  

 

Tagungsordnungspunkte 

1 GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG M. MÜNZING 

 

2 GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS VOM 14.4.2015 
Protokoll genehmigt.  

M. MÜNZING 

 
3 GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS VOM 2.6.2015 
Protokoll genehmigt.  

M. MÜNZING 

   

4 MITTEILUNG DER VORSTANDSMITGLIEDER UND DER VORSITZENDEN M. MÜNZING 

 Kennenlernnachmittag: Feedback siehe Email von Klaus Münzing. Bislang eine einmalige 

Veranstaltung, initiiert von einer Lehrkraft, deren eigenes Kind eingeschult wurde.  

 Schulbuchbasar: Der Schulbuchbasar lief nicht so erfolgreich wie erwartet. Wir wollen 

dennoch am Ball bleiben und die Eltern für den nächsten Schulbuchbasar besser informieren.  
 Antrag der Schulleitung bzgl. Lautsprecher: der Antrag über den Zuschuss für die 

Anschaffung neuer Lautsprecher wurde in der informellen Sitzung genehmigt. Weitere Anträge 

in diesem Zusammenhang sind nicht zu erwarten – die fehlenden Teile wurden aus dem 
Schuletat angeschafft.  

 Hochbeete: Die Angelegenheit ist abgeschlossen. Es wurde insgesamt ein Betrag i.H.v. 1000. - 

vom FöV gespendet. Die Schulklasse hat einen eigenen Anteil erwirtschaftet und eingebracht. 

Das Projekt ermöglicht der Klasse zur Landesgartenschau zu fahren. Es wurde eine 
Präsentation über das Projekt erstellt. CD liegt bei Marion Münzing. 

 Vorlesewettbewerb: hat gut geklappt. Ein Dankeschön gilt den Juroren. Eventuell könnten 

Sonderpreise für Migrantenkinder vergeben werden. Dies soll für für den nächsten Wettbewerb 
geklärt bzw. entschieden werden. 

 Einschulungsfeier: lief sehr erfolgreich. Die angebotenen Äpfel wurden von den Schulkindern 

nicht gut angenommen. Äpfel werden deshalb im nächsten Jahr gestrichen. Wegen des 

weiterhin bestehenden Problems des Kaffee-Nachschubs, wird überlegt eine weitere 
Kaffeemaschine  (Vorschlag: Doppelkaffeemaschine mit Thermoskannen) anzuschaffen, die 

schneller durchläuft. Wer kann eine preisgünstige Anschaffung recherchieren? 
 Antrag Zuschuss Schulchor 2015/16: Abstimmung einstimmig dafür. 

 Antrag Zuschuss Wandgesstaltung Keller : Abstimmung einstimmig dafür: wir finanzieren 

die Wandgestaltung gemäß der Positionen im Antrag.  

 Teilnahme der Schule am Jugendsportabzeichen (während des Schulunterrichts) Für 

jedes erreichte Abzeichen gibt es 5.-/Schüler als Spende von der Sparkasse. Die Schule muss 
dafür registriert werden. Dies ist Sache der Schulleitung.  

 Kassenbericht: Rainer stellt den Kassenbericht 2015 vor. 

 Begrüßungsfest Sponsrenlauf: Infoblatt Sponsorenlauf ist erstellt (in Zusammenarbeit mit  

Hr. Pfadt) und wird an die Schüler verteilt. Alle Infos zum Ablauf des Laufs sind darin  

enthalten.  



Seite 2/3  

BESONDERE 

BEMERKUNGEN/DISKUS
SION 

 

SCHLUSSFOLGERUNGEN/ 
BESCHLÜSSE 

Zuschuss Schulchor 2015/16: einstimmig dafür 
Zuschuss Wandgestaltung Keller: einstimmig dafür 

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

Registrierung beider der Sparkasse Vorderpfalz fürs 
Jugendsportabzeichen 

Schulleitung  

Recherche für Neuanschaffung einer weiteren Kaffeemaschine ?  

 

4 BERICHT DER SCHULLEITUNG FR. EICHHORN 

 Tonanlage wurde angeschafft, die Mikrofone werden aus dem Schuletat angeschafft.  

 Projekt Tischtennisplatten für den Schulhof: Dies ist das Motto des Sponsorenlaufs. Marion 

wird sich mit dem GaK in Verbindung setzten, das sich kürzlich welche angeschafft hat , um 

Tipps für eine Anschaffung/Installation zu bekommen.  
 Resume des Schulbuchbasars 

 Hochbeetprojekt/Fr. Grehl: s.o. 

 Neuer Antrag der Klassenlehrer der 4. Klassen: Autorenlesung von Jens Schuhmann -  

Details: siehe Antrag.  Abstimmung über Zuschuss i.H.v. 200,-: einstimmig dafür 

 Termin:  von der GTS organisierter Flohmarkt findet am 10.10. in der kleinen Turnhalle statt, 

eine Info wird noch als Elternbrief rausgehen.  

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

Koordination Projekt Anschaffung Tischtennisplatten Dortje  

   

BESONDERE 

BEMERKUNGEN/ 
DISKUSSION 

- 

SCHLUSSFOLGERUNGEN/ 
BESCHLÜSSE 

Zuschuss für die Autorenlesung für die 4. Klassen i.H.v. 200.-: einstimmig 
dafür. 

 

5 BERICHT DES SEB K. MÜNZING 

Termin: 22.9. Wahlabend für Elternvertreter der GTS, die dann auch zu den FöV Sitzungen 

eingeladen werden. 
BESONDERE 
BEMERKUNGEN/ 
DISKUSSION 

- 

SCHLUSSFOLGERUNGEN/ 
BESCHLÜSSE 

- 

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

   

   

6 PLANUNG M. MÜNZING 

 Begrüßungsfest: Organisation ist im Gange. 

 Einteilung Dienstplan Begrüßungsfest: Details siehe separater Plan. 

 Herbstvortrag: Organisation läuft. 

 Urkunden Sponsorenlauf: erledigt. 

 Anschaffung ‚FöV Banner‘: einstimmig für eine Anschaffung, Details liegen im Ermessen von 

Sabine. 

 Erstellen neuer Preislisten: Marion koordiniert mit Sabine. 
BESONDERE 

BEMERKUNGEN/ 
DISKUSSION 

- 

SCHLUSSFOLGERUNGEN/ 

BESCHLÜSSE - 
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AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

2 zusätzliche Kassen f. Begrüßungsfest Claudia Elsner 26.9. 

Anschaffung eines FöV Banners Sabine 26.9  

Erstellen neuer Preislisten Marion & Sabine 26.9. 

‚Degustation‘ des neuen Kaffees für Schulfeste Klaus 26.9. 

 

7 VERSCHIEDENES M. MÜNZING 

Die Sitzung schließt um 21:55 Uhr.  

 

BESONDERE 
BEMERKUNGEN 

 

ZUSAMMENFASSUNG 
BESCHLÜSSE  

AUFGABEN ZUSTÄNDIGE PERSON TERMIN 

   

 
Gez.,  Claudia Elsner, 22.9.2015 


